

のびる芽

大仙市立花館小学校



NO. 9



令和6年6月19日

かしま人形作り、かしま舟作り

6月14日（金）、全校児童と老人クラブのみなさんで「かしま人形」と「かしま舟」を作りました。かしま人形は、はじめに先週の7日（金）に一部の老人クラブの方々と6年生の子どもたちで、わらや針金を使って人形の体の部分を作りました。これに、各学年で分けて作っておいた人形の顔やよろい、馬等を組み合わせて完成させました。たてわり班で協力してつくったかしま人形は、凛々しく力強いものに仕上がりました。これに低学年児童が作った天筆が加わり、一緒に舟に乗せられることとなります。

かしま舟の方は、12日（水）に老人クラブの方々とPTA総務部のみなさんとで玉川付近に生えている「カツギ」を採取するところから始まりました。そしてこの日は、主に老人クラブの方々に木で作った骨組みの周りにカツギをつなぎ合わせるなどして舟を作っていただきました。

カツギの不足から今年は1艘となりましたが、かしま人形と天筆を乗せると見事な「花小丸」が完成しました。地域の老人クラブのみなさまやご協力くださいました保護者のみなさま、かしま舟の製作に力を貸してくださいまして、本当にありがとうございました。

来週21日（金）は、かしま流し当日となります。天気良ければ13時30分より学校から玉川付近までパレードを行いますので、ぜひ見に来ていただきたいと思います。



7日 かしま人形作り



12日 カツギ採取



14日 かしま舟作り



14日 かしま人形作り



14日 天筆、かしま人形を乗せる



14日 完成したかしま舟「花小丸」

学校評議員訪問

6月11日(火)、学校評議員の訪問がありました。授業の様子を一通り見ていただいた後、学校や子どもたちに関する情報交換を行いました。評議員のみなさまからは、「マスクがなく、元気な子どもたちの姿を見ると幸せな気持ちになる」「授業は落ち着いた感じだ」「登下校のようすは5月頃になってだいぶ良くなってきた」「上級生が下級生の面倒をよく見ている」「簡単に休んだり泣いたりする子どももいる」「あいさつはがんばる子とそうでない子の差が大きい」等の貴重なご意見をいただきました。これらのことを意識しながら、今後も一層学校運営に力を入れていきたいと思いをします。



なお、今年度の学校評議員は次の方々です。

〇〇 〇〇さん(若竹町)、〇〇 〇〇さん(大花町)、〇〇 〇〇さん(朝日町)
〇〇 〇〇さん(花館上町)、〇〇 〇〇さん(大花町)

新体カテスト

6月に入ってから、各学年で新体カテストに取り組みました。種目は、「ソフトボール投げ」「長座体前屈」「上体起こし」「立ち幅跳び」「反復横跳び」です。各自が自分のベストの記録を出せるよう一生懸命がんばりました。



研究授業

今年度最初の研究授業が行われました。5年竹組での社会の授業です。大仙市教育委員会より〇〇〇〇指導主事をお招きし、「あたたかい土地の暮らし」の単元で、沖縄の農業について学習しました。子どもたちはタブレットとノートをうまく使い分けて、意欲的に学習することができました。このあともたくさんの学級で授業研究会が続きます。研修を積み重ねて、よりわかりやすい授業を目指して取り組んでいきたいと思いをします。



がんばっています

■陸上競技

第33回 大仙・仙北小学生陸上競技大会
兼 秋田県少年少女陸上競技大会予選会

女子100M 1位 4年 〇〇 〇〇 (15秒57)

男子100M 2位 4年 〇〇 〇〇 (15秒82)

男子100M 決勝進出

5年 〇〇 〇〇、 5年 〇〇 〇〇



■剣道

第48回 県南小中学校剣道大会

小学校団体の部 準優勝 大曲右武館(6年 〇〇 〇〇)

■バレーボール

第44回 全日本バレーボール小学生大会県南ブロック大会

混合の部 優勝 大曲ウイングススポーツ少年団(6年 〇〇〇〇、5年 〇〇〇〇)

■野球

高円宮賜杯 第44回 全日本学童軟式野球 大仙美郷支部予選大会

優勝 花館ドッカーンズ